

**CERTIFICATE  
 СЕРТИФИКАТ**
**№ 2046057-0287431/22OC /WRC**
**FURNISHED AS EVIDENCE OF INSURANCE PURSUANT TO ARTICLE 12 OF THE NAIROBI INTERNATIONAL  
 CONVENTION ON THE REMOVAL OF WRECKS, 2007**
**ПРЕДСТАВЛЕНО В КАЧЕСТВЕ ДОКАЗАТЕЛЬСТВА СТРАХОВАНИЯ В СООТВЕТСТВИИ СО СТАТЬЕЙ 12  
 НАЙРОБИЙСКОЙ МЕЖДУНАРОДНОЙ КОНВЕНЦИИ О ВЫВОЗЕ ЗАТОНУВШИХ СУДОВ 2007 ГОДА**

Name of the Vessel:	Gross Tonnage:	Call Sign:	IMO Number:	Port of registry:
<b>PUR-NAVOLOK</b>	<b>1866</b>	<b>UBNE8</b>	<b>8869397</b>	<b>Arkhangelsk</b>
Name and full address of the principal place of business of the registered owner		JSC 'BELOMOR FREIGHT COMPANY' 3rd floor, 32, Pomorskaya Str, Arkhangelsk, 163000, Russia		
Название судна:	Валовая вместимость:	Позывной сигнал:	Номер IMO:	Порт прописки:
<b>ПУР-НАВОЛОК</b>	<b>1866</b>	<b>УБНЕ8</b>	<b>8869397</b>	<b>Архангельск</b>
Название и полный адрес основного коммерческого предприятия зарегистрированного владельца		АО «БЕЛФРАХТ» Юридический и почтовый адрес: 163000, г. Архангельск, ул.Поморская,32, 3 этаж		

**THIS IS TO CERTIFY** that there is in force in respect of the above named vessel while in the above ownership a policy of insurance satisfying the requirements of article 12 of the Nairobi International Convention on the Removal of Wrecks, 2007, where and when applicable.

**НАСТОЯЩИМ УДОСТОВЕРЯЕТСЯ**, что в отношении вышеуказанного судна, находящегося в вышеуказанном владении, действует страховой полис, удовлетворяющий требованиям статьи 12 Найробийского международного Конвенция о вывозе затонувших судов 2007 года, где и когда это применимо.

Policy of Insurance № 2046057-0287431/22OC from 21.04.2022

Полис страхования № 2046057-0287431/22OC from 21.04.2022

Period of Insurance from 23.05.2022 till 22.05.2023 inclusive (Moscow Time).

Период страхования с 23.05.2022 по 22.05.2023 включительно (по Московскому времени).

Name and address of the Insurer

Name: SOGLASIE Insurance Co. Ltd.

Address: 42 Gilyarovskogo street, Moscow, Russia, 129110

Наименование и адрес Страховщика

Название: Страховая компания ООО «СК «СОГЛАСИЕ».

Адрес: 129110, Россия, Москва, улица Гиляровского, 42

Provided always that the Insurer may cancel this Certificate by giving three month written notice to the above Authority whereupon the liability of the Insurer hereunder shall cease as from the date of the expiry of the said period of the notice but only as regards incidents arising thereafter.

При условии, что Страховщик имеет право прекратить действие данного Сертификата путем подачи письменного уведомления в вышеуказанный орган, после чего ответственность Страховщика прекращается по истечении 3-х месяцев с даты подачи такого уведомления, но только в отношении происшествий, случившихся после этой даты.

This Certificate is issued:

At (place)	On (date)	By (Signature of the Insurer)
<b>Moscow, Russia</b>	<b>21.04.2022</b>	<b>SOGLASIE Insurance Co. Ltd.</b>